

## Jóvenes, juegos de azar y apuestas

21/01/2020.

Se ha publicado el estudio Jóvenes, juegos de azar y apuestas. Una investigación realizada por el Centro Reina Sofía sobre Adolescencia de Fad, con el apoyo de la delegación de Gobierno para el Plan Nacional sobre Drogas. La investigación analiza las percepciones de los y las jóvenes españolas de 18 a 24 años sobre los juegos de azar y las apuestas con dinero, tanto on line como de manera presencial.

Algunas de las principales conclusiones del estudio son que jugar y apostar dinero real es una conducta plenamente integrada en el ocio de los jóvenes españoles de 18 a 24 años, que se realiza en grupo, y en la que los jóvenes no perciben ningún tipo de riesgo, considerando las pérdidas derivadas del juego como un gasto de ocio más. Se puede consultar el estudio completo en la web del Centro Reina Sofía sobre Adolescencia y Juventud.

### Más Información

**Centro Reina Sofía sobre Adolescencia y Juventud, FAD** <http://cutt.ly/vrnNhWB>

**También puedes consultar** <http://bit.ly/Juegospdf>